



通信

HP 学校だより
R4. 9. 15
NO. 20
文責 伊藤美佳



授業参観及び健康会議 ありがとうございました

14日(水)に授業参観と健康会議を実施しました。授業参観については、学年により地区の偏りが顕著であるため、名字で二分して実施しました。結果、どの学年も大きな混乱なく実施できたことをうれしく感じました。授業に真剣に取り組む様子を保護者の方に見ていただき、励ましていただけることで、子どもたちの「やる気」の年輪がどんどん増えることを期待したいです。

また、健康会議では あいち健康の森健康科学総合センター 大脇花奈様にお越しいただき、「良い睡眠をとるために ~今日からできることを考えよう~」と題してご講演いただきました。講師の大脇様から、「6年生の子どもたちとともに保護者の方々にも参加していただけたことがとても良かった」とのお言葉をいただきました。講演では、事前に6年生からとったアンケート結果を交えて睡眠の大切さや良い睡眠をとるために私たちがすべきことを分かりやすく教えていただきました。小学生(6才~13才)の睡眠時間は9~11時間必要と教えていただきました。十分な睡眠

時間をとることは、①疲れがとれる ②病気にかかりにくくなる(コロナ禍においては重要!) ③からだを成長させる ④記憶の整理・定着 といいいことづくしです。ぜひ、睡眠をしっかりとして、豊坂っ子がより元気に学校生活を送ることを願います。
※健康会議の詳しい内容は、後日、保健だより等にてお伝えします。



創立150周年記念式典に向けて

10月12日(水)に創立150周年記念式典を挙行いたします。本来でしたら、多くの方々にご参加いただきたいところですが、感染症対策も兼ねて、ご来賓と実行委員会メンバー及び4年生~6年生の児童で行います。式典の中で「150年のあゆみ」ダイジェスト版を紹介することになっています。「やってみたい」という「やる気」の6年生の4名と教頭先生で原稿づくりから取り組み始めました。これまでも、子どもたちの力を借りて「150周年記念キャラクター」「横断幕」「航空写真の図案」などを創り上げてきました。式典本番も、150周年に豊坂小学校で学ぶ子どもたちの姿を見ていただくことで、未来への希望をもっていただければと考えています。1か月後が楽しみです。

日々の生活の中で見つけた「あこがれ」

2学期が始まって2週間です。学校生活の中で見つけた「あこがれ」を紹介します。

- ・朝、テニスコートに行く車が子どもたちと交錯することがあります。「車が入ってくるよ。」と声をかけますが、1年生の子が立ち止まっていたことがありました。あいさつ運動で横断歩道に立っていた代表委員の6年生が、すばやく動いて1年生を誘導してくれました。冷静な判断と行動力にあこがれます。
- ・トイレのスリッパを整頓していたら、トイレに来た1年生の子が何も言わずに隣でスリッパを整えてくれました。他の人が困らないよう行動できる姿にあこがれます。
- ・1年生の子が階段を登り切ったところで転んで水筒からお茶がこぼれてしまいました。それを見ていた同じクラスの子たちが、すぐに雑巾を持ってきて拭いてくれました。その判断力と行動力にあこがれます。